



6^{ème} Congrès Mondial 60ans de Sophrologie



Sophrologie Caycédienne : une pédagogie de l'existence

Online les 5 et 6 décembre 2020
congresmondialsophrologie.com



Mémoire sur les bienfaits et l'apport de la sophrologie dans la sclérodémie systémique

Vidéo réalisée lorsque le prix Caycedo a été remis à Martine Torrent (membre de l'ASF et déléguée régionale) lors du 6e Congrès mondial de la sophrologie caycédienne en décembre dernier. Prix Alfonso Caycedo décerné pour son mémoire sur les bienfaits et l'apport de la sophrologie sur la sclérodémie systémique dans le cadre d'un engagement social, donc au sein de l'ASF. Pour la première fois, ce prix international s'adressait à tous les sophrologues qui pouvaient présenter des travaux en relation avec l'application de la sophrologie Caycédienne dans les projets d'aide ou d'action sociale.

PRIX ALFONSO CAYCEDO
À L'ENGAGEMENT SOCIAL

Remise du Prix Alfonso Caycedo
A Martine Torrent, lauréate de l'année 2019



Martine Torrent

<https://vimeo.com/485259862/4cdb317352>